



DISAMBUT POSITIF KALANGAN WISATAWAN

Pemkot 'Branding' Gowes Wisata Kampung

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya mulai membranding kegiatan gowes wisata kampung yang sudah digulirkan sejak awal bulan. Salah satunya melalui logo hasil lomba yang akan digunakan oleh tim pesepeda Pemkot Yogya maupun kalangan luas.

Walikota Yogya Haryadi Suyuti, menyebut gowes wisata kampung merupakan langkah apresiasi dari pemerintah atas semakin maraknya aktivitas bersepeda yang dilakukan oleh masyarakat. "Sebagai apresiasi kami maka kami tawarkan lima rute jelajah wisata sepeda yang menyasar kampung-kampung di Kota Yogya," urainya di sela penyerahan hadiah pemenang logo gowes wisata kampung di kompleks Balaikota, Jumat (16/10).

Pemenang logo tersebut ialah Andre Septian warga Bumijo Jetis dan berhak atas hadiah uang pembinaan senilai Rp 2 juta.

Dewan juri yang terlibat terdiri dari Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) DIY, owner Dagadu, dan asosiasi Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK). Andre Septian berhasil menyisihkan 36 peserta lainnya dengan total 15 desain yang diterima dewan juri.

Haryadi membeberkan, lima rute tersebut meliputi 'Romansa Kota Lawas' Kotabaru-Bendung Lepen Mrican Giwangan, rute 'Tilik Jeron Beteng' Pasar Klithikan-Pasar Ngasem, rute 'Jelajah Kampung Susur Sungai' Jalan Jenderal Sudirman-Museum

Pangeran Diponegoro, rute Museum TNI-Makam Wijaya Brata, dan rute Taman Pintar Senopati-Taman Pintar II Jalan Tegalturi Giwangan. "Kelima rute itu sudah kami uji dan bagus semua. Masyarakat bisa mengakses melalui aplikasi Jogja Smart Service (JSS) maupun melalui laman jss.jogjakota.go.id," paparnya.

Harapannya ada interaksi lintas segmen. Sehingga pesepeda yang menginginkan rute yang lebih jauh bisa dikolaborasi dengan segmen lain. Di samping itu juga ada titik poin untuk menikmati produk kuliner,

fesyen dan kerajinan guna menggeliatkan ekonomi di wilayah.

Sementara Ketua PHRI DIY Deddy Pranowo Eryono menyebut, gowes wisata kampung disambut positif kalangan wisatawan. Tamu hotel dari berbagai daerah di Jawa maupun Kalimantan tertarik untuk menikmati wisata alternatif tersebut. "Bahkan ada tamu yang membawa sepedanya sendiri. Bagi yang tidak memiliki sepeda, kami pun akan memfasilitasi," sebutnya.

Oleh karena itu, Deddy sudah bersepakat dengan jajaran anggotanya untuk turut mempromosikan kegiatan gowes wisata kampung yang ada di Kota Yogya. Logo baru hasil perlombaan juga akan dijadikan branding. (Dhi)-f



Walikota Yogya menyerahkan hadiah pemenang logo gowes wisata kampung.

KR-Ardhi Wahdan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2021
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005